
VERBAI,E DEL 30 SETTEMBRE 2015

L'anno 2015, il gioruo 30 del mese di Settembre si è riLrnito presso la sua sede sita i1 via
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot.

settembre 2015 per trattare gli argomenti di cuiagli allegatio.d.G.

Presiede la seduta i1 Presidente Inzerillo.

E' assistito dal segretario tr'Esperto Arnrn.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istruttore Amrn.vo Salvatore Mattaliano.

Il Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 10,00 e risultano presenti i seguenti colsiglieri: Cangelosi,
Cardella, Colletti, Di Fazio, Guaresi, La Valle, Sala, Savoca. Risultano assenti i Consiglieri: Duminuco,
Giocaliero, Greco, Marchese, Scarlata, Terzo, e il presidente Tornaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara apeftala seduta.

ll consigliere Cardella chiede l'inversione dell'oDG, il Presidente, indi nomina come scrutatori i
consiglieri: Sala, Cangelosi, Cardella e il Consiglio approva;

,dlle ore 10,03 entra il consigliere Scarlata.

I consiglieri savoca e La Valle, chiedono il prelievo della proposta Prot. n. 10032g0 dell' 11-12-2014 a

firma del consigliere Savoca, aveute per oggetto: Ricliiesta "Visita ai presepi del centro storico per i barnbini
delle farniglie disagiate della Seconda Cìrcoscrizione in occasione del Natale.

Il consigliere Savoca, la delucida nei parlicolari, sottolineando f import anza dipoflare avanti la tradizio'e e la
storia del Presepe, coinvolgendo appunto, quei barnbini disagiati della Seconda Circoscrizione impossibilitati
a raggiungere la città.

11 consigliere La valle, condivide e aggiunge che spesso le tradizioni tendono a dissiparsi nel tempo, ma il
rito del Presepe nasce dalla passione, dai ricordi e da qLrei momenti di condivisione famiiiare fondamentale
per rendere indelebile questa tradizione. Il presepe, continua, a Palermo ha una storia legata alla tradizione
dell'arte e dell'arligianato locale, per cui trova, dal punto di vista sociale e culturale questa i'izìativa molto
interessante e istruttiva per tutti, ma soprattutto per quei barnbini disagiati che potranno avere la possibilità di
visitare e ammirare i presepi della Città.

Il consigliere Cardella, concorda pienamente e sposa I'idea di rispolverare le tradizioni popolari.

Il Corrsigliere Salao si congratula con icolleghi per 1'ottima iniziativa, coldivideldo soprattutto il fatto cli

coinvolgere i bambini disagiati della seconda Circoscrizione rispolverando antiche tradizio,í. Inoltre, visitare
i presepi artistici per le vie ed i monumenti del centro storico di Palermo lo ritiene affascinante e di grossa
attrazione..

Il consigliere Cangelosi, si associa ai vari interventi trovando molto interessante l,iniziativa e cosa
ibarnbini.Il Presidente mette in votazione la Proposta n. 1003290 e alle ore 10,05 e viene
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all'unanirnità dei presenti, sono assenti oltre al Presidente Tornaselli i consiglieri:

Greco, Marchese e Terzo.
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ll Presidente, preleva la Proposta Prot. n. 235212 del 25-03-2015 a firrna del colsigliere La Valle, avenre

per oggetto: Mostra di découpage per le donne anziane della II^ Circoscriziole.

Il Consigliere La Valle, la delucida brevetneute, spiegando che il dècoupage è una tecnica decorativa molto

semplice, indicata a tutte le età, ma nell'auziano questa attività aiuta ad auffìerìtare I'autostirna e la
considerazione delle proprie possibilità e soprattutto aiuta a passare delle ore in compagnía e spensieratezza.

Il consigliere Scarlata, appoggia pienamente l'iniziativa della collega, ritenendola rnolto aggregativa e

coinvolgente non solo per gli anziani.

il Presidente, pone in votazione la Proposta n.235212 e alle ore 10,15 viene approvata all'u1alimità dei

presenti, sono assenti oltre al Presidente Tornaselli i consiglieri: Duminuco, Giocaliero, Greco, Marchese e

Terzo.

Il Presidente, preleva la Proposta Prot. n. 235204 del 25-03-2015 a firma del consigliere La Valle, ave.te

per oggetto: Mostra diricarno per le donne anziane deila II^ circoscrizione.

Il consigliere La Valle, costatando che ancora oggi rnolte donne praticano l'arte del ricarno, con questa

proposta vuole valorizzare e suppoftare, appunto, questo hobby praticato in tutto il mondo, lo scopo della

suddetta iniziativa vuole vedere protagoniste le donne anziane della Il^ Circoscrizione.

I1 consigliere Savoca, è favorevole a questa proposta in quanto si mette in luce 1'anziano attraverso un,afte,

quella del ricamo, che oggi tende a scomparire nell'universo giovani, questo è un modo per far conoscere e

awicinare i giovani a questa arte artigianale molto conosciuta grazie appunto, ai nostri nonni.

Il consigliere Sala, ritiene lodevole f iniziativa che ha f intento di vedere uniti anziani e giova'i in un

momento di aggregazione e confronto.

Il consigliere Scarlata, condivide e dichiara divotare favorevolmente la proposta, l'iniziativa è am'rirevole e

gradirebbe essere invitato all' iniziativ a.

AIIe ore 10,25 entrano i consiglieri Greco e Marchese.

Finiti gli interventi il Presidente fnzerillo, fa un plauso a tutta la Commissione Attività Sociale per l,ottimo
lavoro svolto e per l'originalità dei temi trattati. Parlare di vecchie tradizioni ha sempre un certo fascino e si

dà la possibilità di far capire e trasmettere certi valori che si stanno perdendo. Si pone in votazione la proposta

n. 235204 e alle ore 10,30 viene approvata all'unanirnità dei preseuti, souo asseuti oltre al presidelte

Tornaselli i consiglieri: Duminuco, Giocaliero e Terzo.

Il Presidente su ricliiesta del consigliere Sala preleva la Mozione prot. n. 616228 a firma dello stesso, avente

per oggetto: urgente diserbo e pulizia straordinaria in tutta la via Archirafi.

Il consigliere Sala, illustra la mozione e cotnmenta che le scuole sono iniziate da qLralche settimana e dato che

originariarneute era stato richiesto un intervento ordinario di pulizia e diserbo iri tutta la Via Archirafi, che ad



oggi non è stato effettuato, chiede al Corisiglio il voto favorevole clella mozione specificando
straordinarietà delf intervento è determìnata dalla assolutamancan-rzadi ordinarietà.

I1 consigliere Colletti, si stupisce del fatto che il collega Sala facendo parte della componente del partito del

Sindaco non condivide la metodologia di lavoro dell'Azienda Rap, che è una società partecipata del Comune

di Falermo, forse commenta ,"ci sono delle cliatribe alf interno del partito o cominciamo a renderci conto cli

una cattiva amministrazione?"

11 consigliere Guaresi, concorda col collega Sala e condivide sLrl fatto che l'intervelto di diserbo e pulizia i'
Via Archirafi doveva essere fatto prima che aprissero le scuole, quindi ritiene giusto, oggi, che l,intervento si

chieda a livello straordinario.

Il consigliere Scarlata, sostiette la tesi che qualsiasi mozione, dove si cliiede di iltervenire in maniera
ordinaria o straordinaria , se è utile e porta beneficio al teritorio, sarà sempre votata da lui favorevolmente.

Il consigliere Di Fazio, voterà contrario alla moziorre percliè contesta la parola 'ostraordinario,, inserita
all'oggetto, in quanto ritiene, quando il servizio non viene mai effettuato, che si clebba chiedere l,intervento
ord inario.

I1 consigliere Marchese, concorcla col collega Di Fazio e dichiara che nol voterà a f'avore la mozione del
collega Sala.

Nel fratternpo llasce u'dibattito molto acceso tra i consiglieri.

Il consigliere Savoca, prima di votare vorrebbe approfondire l'argomento e capire se sor1o state

altre mozioni o note per la tematica di Via Archirafi, in quanto sostiene che, se la sudcletta via
stata servita, in questo caso giustamente, f intervento diventa straorclinario.

presentate

non è mai

Prende ia parola il Presidente Inzerillo, e dopo avere sedato gli anirni in aula, dichiara di avere riletto la

rnozione e da quello che si evince si capisce benissimo perché il collega Sala chiede l'intervento straordinario
e dichiara di votarla favorevole.

Il consigliere cangelosi, intanto chiede la verifica del numero legale.

A questo punto il Presidente (pro ternpore) Inzerillo, chiama l'appello e alla verifica risultano presenti i

seguenti consiglieri: Colletti, Guaresi, Cangelosi, Sala,-savoca e Marchese. Verificata la mancanza del
numero legale e non potendo procedere alla votazione della Mozione del consigliere Sala, alle ore 10,55
sospende ia seduta di 1 ora.

Alle ore 11,55 chiama I'appello ilPresidente Tomaselli e non risultano presenti nessnno deiconsiglieriq*i'cli
dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario

(Esp. Arnrn.vo Anrra Maria Ger_gci)
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